

学年だより

二見小 5年

平成30年(2018年)11月号



日増しに秋の深まりを感じる季節となりました。

先月は、5年生最大の行事である自然学校を無事成功させることができました。『人間力』をテーマに、自分たちで時間を見て行動したり、仲間同士で前向きな声かけをしたりするなど、頼もしい姿が見られました。また、5日間行動を共にしてきたことで、さらに学級や学年の絆が深まったように感じます。

子どもたちは今、11月10日(土)の音楽会を控え、練習を重ねることに意欲を高め、本番に臨もうとしています。子どもたちは一丸となって、曲を完成させる喜びを実感しながら、成長していっているように感じます。当日はこれまでの練習の成果をぜひ見てあげてください。

音楽会を終えた後は、学習面もさらに充実させていきたいと考えています。5年生も半分を過ぎました。高学年としての自覚と責任を持てるように支援していきます。今月もよろしくお願いいたします。

学習予定

教科	学習の内容
国語	秋の夕暮れ 百年後のふるさとを守る グラフや表を用いて書こう
社会	工業生産を支える人々 暮らしを支える情報
算数	平均 面積 人文字 単位量あたりの大きさ
理科	流れる水のはたらき ふりこのきまり
家庭	わくわくミシン ～ミシンでエプロン～
体育	マット運動 体づくり運動 ハンドボール 鉄棒
図工	「スペースファンタジー」
音楽	音楽会に向けて 日本の音楽 世界の音楽
総合	自然学校をふりかえって
道徳	オオカミから教えられたこと モントゴメリーのバス

【お知らせとお願い】

☆音楽会当日について

11月10日(土)の下校時間は、12時10分となります。

☆下校時間の変更について

11月28日(水)は、短縮5校時となります。14時下校となりますので、よろしくお願ひいたします。

☆5年PTA行事について

11月21日(水)にPTA行事の親子試食会があります。美味しい給食をお楽しみください。

☆11月は「いじめ防止月間」となっています。

いじめの根幹は、相手の気持ちを考えずに自分勝手な行動をすることや、相手の気持ちを踏みにじる様な行為をすることだと思ひます。学校でも、相手の立場に立って行動していくことについては、日々指導していきたいと思ひます。ご家庭でも、普段の会話の中で、子ども達に声かけをしてくださいますよう、よろしくお願ひします。

☆家庭科の学習について

ミシンを使ってエプロンを縫ひます。お家にミシンがありましたら一緒にミシンを使う経験をさせていただければ助かります。よろしくお願ひします。

☆自然学校の写真について

11月5日(月)より自然学校の思い出を教室前廊下に掲示します。締切日は 11月22日(木) とさせていただきます。

☆教室に置いてよい物

それぞれの教科の準備物が多いので、ロッカーに置いて帰ってもいいものを連絡しています。くれぐれも忘れ物のないように準備しましょう。

【国語】 書写の教科書、辞典	【体育】 保健の教科書
【社会】 資料集、地図帳	【道徳】 教科書、副読本、ファイル
【音楽】 音楽セット	【家庭科】 教科書、ワーク
【図工】 図工セット	【うたみ】 ファイル
【外国語活動】 教科書、名札	【その他】 探検バック